



Anfragenbeantwortung

24. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 31.08.2021

7.1. Spielplatz Wiesendreieck

Frau Dr. Jürgen fragt, ob die Hängebrücke am Wiesendreieck entfernt werden soll.

Die Beantwortung erfolgt schriftlich, so **Herr Mann**.

Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:

Die Hängebrücke am Wiesendreieck wird zum jetzigen Zeitpunkt nicht abgebaut. Zum Rückbau der Brücke kommt es erst, wenn diese nicht mehr verkehrssicher ist. Wie dem Artikel in der Pelikan-Post zu entnehmen ist, gibt es einige Ideen wie langfristig dieser Bereich umgestaltet werden soll.

i. A. Mai
Stadthauptsekretärin